

Fecha: 17-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Minería y Comunidad
 Tipo: Noticia general
 Título: SQM Yodo Nutrición Vegetal es reconocida por tener la flota de camiones más segura de Chile

Pág. : 7
 Cm2: 869,5
 VPE: \$ 11.421.588

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida




Con cinco premios consecutivos, SQM Yodo Nutrición Vegetal reafirma que la seguridad es parte esencial de su forma de operar.

COMPROMETIDOS CON LA SEGURIDAD EN RUTA:

SQM Yodo Nutrición Vegetal es reconocida por tener la flota de camiones más segura de Chile



"Este logro reafirma el compromiso con una logística responsable".

La compañía vuelve a posicionarse como referente en transporte terrestre tras recibir por quinto año consecutivo el Premio RAEV, destacando su compromiso con la seguridad de sus trabajadores y el resguardo de las comunidades cercanas a sus rutas.

Con el primer lugar en la categoría "Mandante Minero" de los Premios RAEV, SQM Yodo Nutrición Vegetal se posiciona como la compañía más segura y con la flota de camiones más segura del país. Este reconocimiento no solo refleja una gestión logística de excelencia, sino también una profunda preocupación por la seguridad de sus trabajadores y la integridad de las comunidades cercanas a sus rutas.

La estrategia de transporte de la compañía se basa en una cultura de seguridad integral, apoyada por tecnología de punta como telemetría avanzada y monitoreo en tiempo real. Estas herramientas permiten anticipar riesgos y actuar con precisión, garantizando condiciones seguras tanto para los conductores como para el entorno.

"Este logro reafirma nuestro compromiso con una logística responsable, donde la seguridad no es solo un criterio. La gestión operacional considera el bienestar de nuestros equipos y de las comunidades vecinas", señaló Jorge Téllez, gerente de Logística Nacional y Planificación de SQM Yodo Nutrición Vegetal.

Desde el ámbito técnico, Pedro García, gerente general de Migrá —empresa especializada en análisis de riesgos en el transporte terrestre— destacó la rigurosidad del modelo de gestión de la compañía: "Han desarrollado una metodología ejemplar. No solo controlan cada variable, sino que entienden que la seguridad es una ciencia aplicada. Es admirable".

El reconocimiento refleja una gestión logística de excelencia y una preocupación por la seguridad de sus trabajadores y la integridad de las comunidades cercanas a sus rutas.

Alejandro Gómez, subgerente de Transporte Terrestre, agregó: "Este premio es un reconocimiento al esfuerzo diario de todos los conductores, supervisores y profesionales. Cada uno de ellos contribuye a que nuestras rutas sean más seguras".

El enfoque comunitario también ha sido clave. La empresa ha implementado protocolos específicos para minimizar cualquier impacto en las localidades cercanas a sus rutas logísticas. "La seguridad va más allá de la propia flota. Trabajamos para proteger a quienes viven en los territorios. Esa conciencia está presente en cada decisión que tomamos", afirmó Nicole Valderrama, supervisora en Faena Coya Sur.

Con cinco premios consecutivos, SQM Yodo Nutrición Vegetal reafirma que la seguridad es parte esencial de su forma de operar. Este reconocimiento no solo valida su liderazgo.

SQM Yodo Nutrición Vegetal fue galardonada con el primer lugar en la categoría "Mandante Minero" de los Premios RAEV.

